

Des poubelles qui méritent d'être toujours mieux triées

En ce vendredi 14 mars, le 11^e débat sur l'avenir durable et la réduction des déchets, la réduction des déchets et la question des coûts sociaux individuels face au risque pour la santé, sont en cours, de 14 h 30 à 16 h 30, au théâtre de l'Antimécanisme. À l'initiative de Global Earth Keeper et de la Coopérative « Tous à la pêche », plusieurs personnes se sont réunies au Conseil citoyen des îles (l'assemblée pour une « action pêche »), depuis plusieurs mois, au travail dans une bonne volonté d'échanges et de partage d'idées, un peu partout. Une action durable a été menée à Bastia-Scopello.

Résultat édifiant...

Sur 11,55 kg récupérés, dans la bourse de déchets collectifs mise en place à Bastia-Scopello, les bénévoles ont misé 1,32 kg de sacs à déchets recyclables (1,74 kg de plastique en tout), 1,74 kg d'objets électriques (téléphones portables, 1,22 kg de batteries, téléphones fixes, 1,20 kg de verre (les quelques verres cassés), 3,11 kg d'objets ménagers et vêtements.



Samedi dernier des bénévoles réunis par Global Earth Keeper ont décidé de refaire le tri en pinçant au hasard les déchets d'une poubelle ordinaire.

JT

Pour être éligible aux catégories, seuls 37 % des déchets doivent être recyclables (bouteilles en plastique, verres, cartons, vêtements de coton...), mais pas de déchets ménagers (cuisson, produits de nettoyage, déchets végétaux, vêtements usagés).

« Pour être éligible aux catégories, seuls 37 % des déchets doivent être recyclables (bouteilles en plastique, verres, cartons, vêtements de coton...), mais pas de déchets ménagers (cuisson, produits de nettoyage, déchets végétaux, vêtements usagés). Il faut savoir qu'en fait il n'y a pas de bac aux déchets recyclables, mais de containers spécialement basés sur le tri à la source », explique Jean-Hervé Argelin, du Global Earth Keeper. Lors de l'assemblée citoyenne à Bastia-Scopello, plusieurs 215 personnes avaient voté pour une « véritable stratégie zéro déchets ». Un résultat qui a été obtenu.

« Véritable stratégie Zéro déchets »

Cette initiative choque largement et cela a entraîné de nombreux débats. « Les gens sont revenus à l'idée de faire des bacs en dehors du village, contre l'idée de Pêche », précise Hervé Argelin. Mais nous savons qu'il faut faire de la demande au conseil

et faire fonctionner ce système d'organique et de perte... Global Earth Keeper, lors de l'assemblée citoyenne à Bastia-Scopello, a obtenu 215 voix pour une véritable stratégie zéro déchets.

« Il est assez facile qualifiquement, les citoyens votent pour une véritable stratégie zéro déchets, mais il faut comprendre que chaque déchet peut la circulation d'un virus, et transmettre une certaine maladie ou infection de l'environnement. C'est pourquoi il faut assurer le tri sélectif des déchets dans les zones sensibles comme le Corse. »

« Une véritable stratégie Zéro déchets nécessite de réduire l'ensemble des déchets de 90 % les déchets issus du Corse. C'est le véritable défi et le véritable objectif pour réussir la vraie véritable stratégie, à savoir échapper des pénalités », conclut Jean-Hervé Argelin.

JT

Un tri effectué dans les règles de l'art montre que 75% des déchets n'étaient pas destinés à l'enfouissement.

Cette initiative choque largement et cela a entraîné de nombreux débats.



Un tri effectué dans les règles de l'art montre que 75% des déchets n'étaient pas destinés à l'enfouissement.

Cette initiative choque largement et cela a entraîné de nombreux débats.